
  

 

 
 

 

長いように思われた夏休みもあっという間に終わりました。１学期の終業式に「努力する夏」にしてくだ

さいとお話ししました。たくさんの努力ができたでしょうか。学校全体を見ると、部活動の大会等で努力の

成果が見られました。一人一人の皆さんの学習面ではどうだったでしょうか。サマースクールや自主学習の

ための教室開放に参加し、地道な努力を続けた生徒もいると思います。しかし、計画的に努力せず、ただ宿

題に追われるだけの夏休みになってしまった人もいるかも知れません。 

８月２３日に、県民の悲願だった深紅の大優勝旗が花咲徳栄高校野球部によって、埼玉の地にもたらされ

ました。８月２４日、花咲徳栄高校ナインが加須市にある花咲徳栄高校に凱旋したとき、深谷市出身で全６

試合リリーフし、優勝の瞬間マウンドに立っていた清水投手は、「埼玉県民全員の思いを背負って優勝旗を

持ち帰りたいという気持ちだったので、うれしい。深谷市を挙げて応援してくれてありがたく思う」と口に

した。このチームは、秋、春の県大会では準優勝で、それぞれ進出した関東大会では１勝もできなかったチ

ームである。そこで、破壊力を備えた打線にするためにチーム一丸となって猛練習に取り組んできた。夏の

甲子園は５度目となる花咲徳栄高校も敗戦の歴史を重ねたチームである。前回、前々回はともに優勝校に惜

敗した。キャプテンは、「先輩の悔しい思いがあるから今の僕たちがいる。敗戦を知るから日々の猛練習に

耐えられた。先輩や仲間の絆があるからピンチでも動じなかった」と語る。花咲徳栄高校野球部の快挙は、

我々にも勇気と希望を与えてくれる。 

夏休みに、充実して勉強できなかった３年生も、夏休みに、結果を残せなかった部活も、まだあきらめて

はいけないと思う。花咲徳栄高校ナインのように、厳しい状況の中でも、今の状況を正確に分析し、課題に

向かって頑張ってほしいと思います。 

また、花咲徳栄高校ナインから学んだ「頑張る気持ち」を持続されることも大事です。勉強や部活で、１

日だけ猛勉強や猛練習をしたからといって、すぐに成績が上がったり上手になったりするわけではありませ

ん。でも、毎日、ほんの少しでも勉強を続けていけば、時間を重ねるほど、必ず成績もよくなり、部活も強

くなってくるのです。みなさんも、今日から花咲徳栄ナインのように一日一日を過ごしてほしいと思います。 

２学期は、体育祭や青桐祭など学校全体で取り組む大きな行事があります。部活動では新人戦があります。

また、「学問の秋」といわれるようにじっくりと勉強に取り組める時期でもあります。ぜひ、毎日の積み重

ねを大切にしてください。ずるずると怠けてしまいそうなとき、花咲徳栄高校ナインを思い出し、充実した

２学期にしていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【学校教育目標】 

自ら進んで学ぶ生徒（思えよ わが理想） 

思いやりのある生徒（光れよ わが心） 

健康でねばり強い生徒（鍛えよ わがからだ） 

【目指す生徒像】 

夢とこころざしをもち、 

   まごころと思いやりのある明戸の子 
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実り多い 2学期を！ 「努力する２ 学期」 

子ども議会が開催されました！ 

８月８日（火）に市議会議場で、子ども議会が開催されました。本校からは３年生の平野さんと田島さ

んが参加しました。平野さんは「２０１９年ラグビーＷ杯日本開催について」、田島さんは「深谷市の環

境美化について」質問しました。それぞれ、深谷市の担当職員が回答し、市長さんが意見を述べてくださ

いました。二人とも明戸中学校の代表として落ち着いた態度で立派にやり遂げました。 

 

生徒協議会が開催されました！    

生徒協議会は、８月３日（木）に教育研究所で開催されました。 

深谷市内の中学校から、各校４名の生徒会本部役員が参加しました。 

テーマは、「生徒会活動の向上を目指して」です。内容は、①各校の 

実践発表と②グループに分かれての討論会です。明戸中からは辻本さん、 

平野さん、益田さん、加藤さんが参加し、堂々と発表することができま 

した。すばらしい発表でした。生徒会本部役員の皆さん、ありがとうございました。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８月４日(金)１１：００から「ありがとうの花」の種をまきました。緑化委員を中心に、バレー部の生徒

も手伝って、２０００粒の種をまきました。発芽した後は育苗し、その一部は地元「明戸地区みんなのふれ

あい祭り」で「ありがとうの花」として幼稚園児、小学生とともに感謝の心を込めて地域の方々にプレゼン

トする予定です。また、その他は学校内の花壇とともに、卒業式の会場を飾り先輩方への感謝の心を表す花

として使います。「ありがとうの花」が無事に育ち、たくさんの笑顔を生み出すことが楽しみです。 

 

 

 

 

  

 

 

 

               ※ 行事予定は都合により、変更されることがあります。予めご了承ください。 

日 曜 行 事 予 定 日 曜 行 事 予 定 

9/１ 金 下校時間 17:45 ｽﾃｯﾌﾟＤ   17 日  

  ２ 土 PTA環境整備作業７:00～ PTA理事会  18 月 敬老の日 

  ３ 日 PTA環境整備作業予備日 PTA理事会予備日  19 火  

  ４ 月 全校朝会 交通安全 ｽﾃｯﾌﾟAあいさつ運動～8日  20 水 ﾉｰﾁｬｲﾑﾃﾞｰ 読み聞かせ 

  ５ 火 深谷市英語弁論大会  21 木 安全点検日 

  ６ 水 中３ﾃｽﾄ 読み聞かせ 太鼓  22 金 体育祭準備(5･6校時) 

  ７ 木                箏  23 土 秋分の日 

  ８ 金 生徒会専門委員会  24 日 合同体育祭 給食なし 順延：金曜日課 

 ９ 土  25 月 9月 24日の振替休業日 

 10 日   26 火 全校朝会 交通安全指導 新人陸上  

 11 月 緊急連絡ｻｲﾄｱｸｾｽ日 ｽﾃｯﾌﾟＡ  27 水 読み聞かせ ﾉｰﾁｬｲﾑﾃﾞｰ 新人陸上予備日 太鼓 

 12 火 生徒朝会(福祉)  28 木                     箏 

 13 水 ﾉｰﾁｬｲﾑﾃﾞｰ 読み聞かせ 太鼓  29 金 ｽﾃｯﾌﾟＤ 体育祭予備日(明戸中) 

 14 木                   箏  30 土 ｽﾃｯﾌﾟＳ 

 15 金 ｽﾃｯﾌﾟＤ …   … ……………………………………………………… 

 16 土 授業日 給食なし 体育祭予行 ｽﾃｯﾌﾟ S …  … ……………………………………………………… 

サマースクール開催「努力する夏」 

７月２１日・２４日・２５日・２６日の午前中、サ

マースクールが行われました。生徒は苦手を克服す

るために、国語、社会、数学、理科、英語、漢字、

計算の中から選び、真剣に取り組みました。 

 

深谷・寄居地区女子バレーボール大会 

８月１９日(土)・２０日（日）に明戸中学校など

４会場で行われました。１２チームが参加して総当

たりでゲームを行いました。１２チーム中８位でし

た。高い気温の中、頑張りました。 

「ありがとうの花」の種（パンジーの種）をまきました 

９ 月の予定 
 

学校総合体育大会県大会（陸上） 

７月２２日・２３日、学校総合体育大会県大会（陸上）が熊谷ス

ポーツ文化公園陸上競技場で行われました。本校からは、男子１５

００ｍ１年に根岸さん、男子１５００ｍ共通に笹井さん、男子３００

０ｍ共通に笹井さんが出場しました。気温が高く湿度も高い厳しいコ

ンディションの中、最後まで全力を尽くして、走り切りました。       

日曜談話会 
（毎月第 3日曜日） 
家庭で、ニュースについて、子

どもに問いを投げかけ、親子で一

緒に解決方法等を考える日。 

今月は、９月１７日。 
 

第１回夏季県北バドミントン大会 

８月２２日（火）に深谷市ビッグタートルで行

われました。２年の部で加藤さんがベスト８にな

りました。また、２年石川さん、１年新井さんも

決勝トーナメントへ進むことができました。 

 

ソフトテニス市民大会・県北新人大会 

夏休み中の練習の成果を発揮し頑張りました。 

市民大会：準優勝(栗原さん・飯塚さん)、ベス

ト８(庄田さん･益田さん)  県北大会：ベスト

１６(栗原さん･飯塚さん、庄田さん･益田さん) 

 

 


